

Fecha: 06/03/2025 Audiencia: Sección: LOCAL \$0 Tirada: 0 Frecuencia: DIARIO

\$0 Difusión: 0 Vpe pág: Vpe portada: \$0 Ocupación: 15,68%



Pág: 2

Fue inaugurada «Construcción de Cubierta de espacio deportivo

El Gobernador Regional del Maule, Pedro Álvarez-Salamanca, junto al Al-calde de Pencahue, José Miguel Tobar Aravena, y el presidente de la Junta de Vecinos N°1, Miguel Muñoz Abaca, encabezaron la ceremonia de inauguración del proyecto «Construcción Cubierta, Espacio Deportivo Hernando Bravo de Villalba» el cual fue financiado por el Gobierno Regional del Maule, y fue gestionado por la actual administración municipal por el actual déficit de espacios destinados para la realización de actividades recreativas deportivas, culturales y sociales comunitarias

Dicha obra, tiene una

superficie total de 420,44 m2 edificados, los cuales, están constituidos esen-cialmente de marcos en estructura metálica con una altura de 7 metros. También contempló piso de hormigón, cubierta de zinc y se consideró la circulación peatonal con rampas que permiten el acceso universal, lo cual significó, una inversión total superior a los 123 millo-nes de pesos.

Vpe:

En esta significativa in-auguración, las autoridades y el público presente tuvieron el privilegio de pre-senciar una coreografía de patinaje artístico, presen-tado por talentosas jóvenes deportistas pencahuinas, que pertenecen al destacado club de patinaje «Star Skating» de Pencahue, el cual está confor-mado por 25 patinadoras que van desde los 4 años hasta los 18 años.

Asimismo, en esta importante ocasión estuvieron presentes; en representación del diputado Alexis Sepúlveda, su jefe de gabinete, Pablo Del Rio, los consejeros regionales, Paola Guajardo y Silvio Del Rio, los concejales; José Correa, José Arancibia, Mauricio Díaz, Nibaldo Castro, Richard Aguilar, y el director (s) de Desarrollo Comunitario, César Fuentealba.

